



À la rencontre des organisateurs et des joueurs dans le cadre des 14^{es} Masters de Tambourin, juillet 2024.

© F. Damerjij



Je vous souhaite à toutes et à tous une très bonne rentrée



Michaël Delafosse, président de Montpellier Méditerranée Métropole, maire de Montpellier

Ferveur, convivialité et partage

Nous avons vécu, au sein de la Métropole de Montpellier, un très bel été.

Sportif évidemment avec la ferveur qui s'est emparée de notre pays pour les Jeux Olympiques. Signe de cette passion pour les exploits de nos athlètes dont Félix et Alexis Lebrun furent de magnifiques ambassadeurs pour notre territoire, l'exposition inédite à l'Opéra Comédie de la collection olympique du regretté Louis Nicollin a connu un grand succès populaire. Culturel avec nos grands festivals dont celui de Radio France qui a battu des records de fréquentation. Les deux concerts gratuits et en plein air de l'orchestre, donnés pour l'ouverture à Antigone et le 14 juillet sur le parvis de l'hôtel de Ville, furent des moments magiques d'émotion et de partage.

Le partage, c'est aussi, ce qui réunit dans les fêtes de villages, les soirées de terroir, les arènes du Trophée taurin ou les tribunes des Masters de tambourin à Cournonterral, des milliers de nos concitoyens ou des visiteurs désireux de découvrir nos traditions et notre gastronomie.

Cette convivialité est essentielle et il nous appartient de l'entretenir tout au long de l'année. Singulièrement dans la période d'instabilité que connaît notre pays. Avec la rentrée, chacun replonge malheureusement dans ses problématiques quotidiennes : pouvoir d'achat, emploi, transport ou encore logement.

Le précédent magazine évoquait largement la question des mobilités en présentant les premiers

résultats très positifs de la gratuité des transports en commun et la progression des chantiers structurants comme celui de la ligne 5 de tramway – dont l'emprise se réduit au fur et à mesure de la pose des rails (70 % du tracé cette année) à l'image de la réouverture complète de l'avenue de Vanières en cette rentrée – ou ceux du réseau cyclable métropolitain.

Nous avons choisi avec ce numéro de profiter de la tenue fin septembre à Montpellier du grand congrès de l'Union sociale pour l'Habitat (USH) pour vous rappeler l'ensemble des mesures prises depuis le début du mandat par la Métropole dans ce secteur, afin d'offrir au plus grand nombre des solutions concrètes pour se loger dans notre territoire. Encadrement des loyers, bail réel solidaire, nouveaux critères d'attribution pour les logements sociaux, aide à la rénovation énergétique ; nous multiplions avec nos différents partenaires les dispositifs et les investissements qui permettront de changer la vie de certains de nos concitoyens. Vous pourrez en lire quelques exemples et témoignages dans ce dossier.

Avec notre aménageur/bailleur social Altemed, nous avons lancé à la fin du printemps une concertation des professionnels du logement pour aller encore plus loin et faire émerger de nouvelles propositions et solutions susceptibles de lutter contre la crise que traverse nationalement ce secteur. Nous aurons l'occasion de les présenter dans les prochaines semaines.

En attendant, je vous souhaite à toutes et à tous une très bonne rentrée.